

# El asesinato de Sacco y Vanzetti

y la Federación Obrera de Antioquia.

## RESOLUCION 1

La Federación Obrera de Antioquia, considerando:

1o. Que en la noche del 22 al 23 del mes que corre, fueron asesinados oficialmente los compañeros Sacco y Vanzetti en los Estados Unidos de Norte América;

2o. Que con tal procedimiento no sólo se ha violado la ley divina que dicen acatar los gobiernos, en el quinto de los mandatos moisiacos, sino que se ha quebrantado el evangelio de Jesús, la doctrina de Beccaria y la obra inmortal de Víctor Hugo, exterminando la vida que es inocente y denegando la justicia al sentimiento universal que proclama la inviolabilidad de la existencia humana;

3o. Que siendo enemigos irrevocables de la pena de muerte, por convicción y por sentimiento, rechazamos toda legislación atentatoria de la vida, y desconocemos la razón que confiere al hombre el derecho de disponer de la vida del hombre;

4o. Que la farsa llamada *de recho penal* no castiga la muerte al por mayor ejecutada por asesinos de galones y precillas, como no castiga al bandido ni al ladrón de grandes ejecutorias por cebarse con rabia de antropófago en el cuerpo indefenso y en la vida inocente del desamparado;

5o. Que la muerte violenta de Sacco y Vanzetti es la bofetada que una clase social privilegiada, da a otra clase social desposeída;

6o. Que la conspiración del poderío norteamericano contra el reclamo de justicia (que se levantó en todo el mundo, significa la soberbia insolente de la burguesía yanqui representada en sus instrumentos oficiales;

7o. Que la vida martirizada de Sacco y Vanzetti fue reclamada por todos los trabajadores del universo, porque su delito se cifró en haber predicado la paz y la fraternidad entre los obreros de diversas nacionalidades que fueron obligados a tomar armas en la guerra europea para matarse los unos a los otros mientras sus amos y verdugos se enriquecían con la más criminal explotación, delito que les valió ser expulsados de la Europa guerrera, por cuya causa llegaron a Estados Unidos, y, ya terminada la hecatombe del viejo continente, siguieron su misión de confraternidad obrera en la frontera yanqui-mexicana, cuando los petroleros norteamericanos azuzaban el patriotismo a fin de adueñarse de ingentes riquezas mexicanas. Creyendo que tal conducta enfriaba el patriotismo rusveliano, se les apresó, y no existiendo en los códigos la pena para castigar tan nuevo como raro delito, se les calumnió con toda perversidad para complicarles en el insuceso de robo y sangre de que participó Celestino Madeiros, no obstante que éste, confeso de su delito, y Sara Berardilli, viuda de Baintre, los declararon inocentes;

8o. Que Sacco y Vanzetti, no sólo murieron inocentes del delito que se les atribuyó en esa comedia que se llamó el proceso de siete años, sino que fueron calumniados, heridos en su dignidad, escarnecidos en público y victimados en su honor por testigos pagados, y para eclipse total de la Justicia en ese país bárbaro, fueron asesinados por esbirros oficiales del capitalismo, y

9o. Que la solidaridad del proletariado universal, estimulado por personalidades de buenos sentimientos pertenecientes a la misma clase privi-

## Permanente

El Hombre: Hé ahí el animal más cobarde en, el reino animal. Se le roba y no protesta; se le esclaviza, y calla; se le hambrea, y adula; se le va a ahorcar, y pide perdón.

## Medicinas

que vende el Café Hamburgo, Callicida, Lenticulas pectorales, Lenticulas purgantes vegetales, Dentífrico fino, Gotas milagrosas para el dolor de muela, Sales lectínicas para neutralizar el agua.

## Pruebe usted

el café marca

## “Quindío”

y podrá apreciar lo agradable del café que se cultiva en nuestro rico suelo colombiano. Pruebelo usted y quedará satisfecho. Fábrica: Cali, calle 13, número 169

A. LORA

legiada, tales como la condesa Neailles, el académico Lecomte, el profesor Langevin, los ex ministros Leocher y Malvy, el procurador francés, señor Campinchi, Alfredo Dreyfus, amén de las eminencias de todo el mundo interesadas por la vida de los inocentes, es un augurio de redención internacional de la clase oprimida,

REUELVE:

Consagrar en el calendario de los mártires de la humanidad los nombres de Nicolás Vanzetti y Bartolomé Sacco.

Consagrar en el alma del proletariado, el recuerdo de

Pasa a la página 82